

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya telah memberikan kesehatan dan hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini dan dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan. Sholawat beriring salam tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, atas izin-Nya mampu mengubah Zaman Jahilliyah ke zaman yang penuh ilmu dan pengetahuan. Judul yang dipilih dalam penelitian ini yang dilaksanakan sejak Bulan April 2016 ialah “ **Preparasi dan Karakterisasi Karbon Aktif dari Ampas Tebu (*Saccharum officinarum*) sebagai Adsorben pada Proses Pemurnian Minyak Goreng Bekas**”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan saran dan masukan. Penulis juga mengucapkan terima kasih pada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS, Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si., M.Sc, dan Ibu Nora Susanti, S.Si., Apt, selaku dosen penguji yang banyak memberikan masukan dan saran yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.

Secara khusus kepada kedua orang tua yang sangat penulis banggakan serta penulis sayangi, Ayah (Slamet) dan Ibu (Yeni Suryani) semoga Rahmat Allah senantiasa tercurah untuk Ayahanda dan Ibunda tercinta serta seluruh keluarga family semoga urusannya dimudahkan oleh Allah SWT. Salam sukses untuk sahabat-sahabatku Sri Hartini Br Bangun, Reka Mustika Sari, Desra Yulia, Fauzy Anugraha, Bina Setiawan, Lia Febrina, Dewi Tryana Nasution dan Ramadana serta seluruh teman-teman Kimia NK'12 dan seluruh kakak dan adik-adik stambuk di Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang mana telah banyak membantu dalam mengerjakan penelitian ini, dan memberikan motivasi serta semangat sehingga penulis tidak mudah menyerah dan putus asa dalam menyusun skripsi ini.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati saran dan kritik yang membangun dari para pembaca saya terima dengan senang hati. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, 26 Agustus 2016

Liya Lestari

NIM. 4121210007

THE
Character Building
UNIVERSITY